Formation

L'Anajef pour faciliter l'accès à l'information économique et financière

SNN

Libreville/Gabon

LORS d'un séminaire de formation, il y a deux semaines, le Fonds monétaire international (FMI) avait émis le vœu de voir se mettre sur pied, au Gabon, une association des journalistes économiques et financiers. C'est désormais chose faite.

Vendredi dernier, dans les locaux du quotidien l'Union, s'est tenue l'assemblée générale constitutive de l'Association nationale des journalistes économiques et financiers du Gabon (Anajef). En introduisant les travaux de cette assemblée générale, Lin-joël Ndembet, directeur de Publication et de la Rédaction de l'Union, a prodigué des précieux conseils aux journalistes

de plusieurs rédactions présentes.

Pour les initiateurs de l'Anajef, l'objectif de cette nouvelle structure est de faciliter l'accès à l'information des journalistes économiques et financiers; de les former à cette branche spécifique du journalisme, afin qu'ils comprennent et s'adaptent aux mutations technologiques et aux enjeux économiques et financiers du moment. Tout comme elle vise à informer et éduquer les populations nationales et celle de la communauté sous-régionale aux questions majeures d'intégration et à la citoyenneté économique. Autre but de l'Anajef, consolider et défendre la confraternité par les liens moraux et matériels auprès de tous les pouvoirs. Notamment en faisant bénéficier à ses membres des avantages pouvant résul-



Le président de l'Anajef, Innocent M'badouma.

ter de l'affiliation de l'association à d'autres groupements professionnels.

A cette occasion, M. Ndembet s'est félicité de l'honneur accordé au journal l'Union pour abriter cette réunion. Car selon lui, « la corporation des journalistes brille par un manque d'organisation.» Aussi, a-til appelé cette organisation à se mettre au-dessus des contingences politiques et sociales, de manière à mieux éclairer l'opinion sur les questions d'impor-

Il a d'ailleurs rappelé que cette association est la bienvenue pour promouvoir l'économie au niveau national et sous-régional. Elle va aussi permettre de

promouvoir le journalisme économique et financier, « un genre particulier qui demande beaucoup de rigueur et de tact. Je ne peux que vous encourager. Si cette association est dynamique, elle peut aussi inciter d'autres secteurs à mettre en place des structures similaires. Nous allons être là pour vous aider », a indiqué le directeur de Publication de l'Union.

Déjà, pour le lancement de ses activités, l'Anajef prévoit d'organiser, dans un proche avenir, "Les Universités de l'Anajef" (volet pédagogique pour membres, en collaboration avec une grande école ou université); " Les Ateliers d'Arambo", " Les Ateliers de la CEEAC/ CEMAC", ... et bien d'autres activités qui ont pour finalité d'amener les journalistes à se mettre à niveau et à s'approprier le langage économique et financier, dénouer la complexité des théories et politiques économiques, et de mettre en contact étroit les décideurs économiques, le monde de l'entreprise et les journalistes.

De la composition du bureau, on retient qu'Innocent M'Badouma (L'Union) et Célestin Nguema Obame (Gabon Télévision) assument respectivement la présidence et la vice-présidence de l'Anajef.

Quant au secrétariat général, il est assuré par Saint-(Gabon Clair Eyene Économie).

Des commissaires spécialisés sont chargés des pans entiers de l'organisation, à l'exemple des Média en ligne et réseaux sociaux, de l'Agriculture et des Produits du Terroir, etc.

L'Anajef reste ouverte à tous ceux qui en manifestent le besoin.

France/Elections

La victoire de Macron peut faire exploser les marchés boursiers

Le Figaro

Paris/France

LES experts du fonds Janus Capital Group dirigé par le gérant vedette Bill Gross estiment qu'une victoire d'Emmanuel Macron pourrait entrainer une forte hausse sur les marchés actions, en France et dans le monde entier.

« L'une des principales sources d'incertitude pour les marchés mondiaux cette année a été fortement réduite, voire éliminée, par l'annonce qu'Emmanuel Macron s'opposera à Marine Le Pen dans le second tour de l'élection présidentielle en France. Bien que les sondages risquent de se res-



Emmanuel Macron est présenté comme le chouchou des places financières.

serrer avant le second tour du 7 mai, il est peu probable que Marine Le Pen puisse arracher les clés de l'Elysée à M. Macron, ancien Ministre de l'Economie dans le gouvernement socialiste de François Hollande", estiment George Maris et Ryan Myerberg de Janus Capital

«Une victoire de Macron, le plus jeune des 11 candidats à la Présidence au premier tour, et qui n'a formé son parti En Marche! que l'année dernière, sera sans doute très favorable au marché actions, non seulement en France, mais dans le monde entier. Si Macron gagne et parvient à conserver le soutien du parti de centre-droit Les Républicains, pressenti pour remporter la majorité des sièges dans les élections législatives du 11 et 18 juin, il tentera d'assouplir les contraintes réglementaires

rigides perçues comme étant l'une des causes du manque de compétitivité du pays. Le retrait de ces freins à la croissance économique pourrait en effet libérer le

potentiel de la seconde économie de la zone Euro», poursuivent-ils.

COMMUNIQUE

DE LA DIRECTION GENERALE DES IMPÔTS

La Direction Générale informe tous les contribuables, qu'en dépit du mouvement de grève en cours dans les différents Centres des Impôts sur l'ensemble du territoire, le service aux usagers est entièrement assuré dans lesdits Centres.

Aussi, les contribuables sont-ils invités à réaliser leurs obligations fiscales de déclarations et de paiements des impôts et taxes dans les délais légaux prescrits par le Code Général des Impôts.

Fait à Libreville, le 28 AVR. 2017

Le Directeur Général des Impôts



Smartphones

Samsung redevient le premier fabricant mondial devant Apple

Le Figaro

Paris/France

LES difficultés rencontrées par Samsung avec le rappel mondial de sa tablette Galaxy Note 7 et un nouveau record des ventes d'iPhone durant les fêtes de fin d'année avaient permis à Apple de prendre temporairement la place de numéro un au dernier trimestre 2016. Sur les trois premiers mois de 2017, Samsung a repris l'avantage en écoulant 79,2 millions de

ainsi 22,8% du marché, ses compatriotes OPPO et d'après IDC.

Apple émarge pour sa part à 14,9%, avec des ventes d'iPhone estimées à 51,6 millions.

Les deux leaders du marché ont toutefois vu leurs ventes stagner par rapport à l'année précédente, tandis que les trois fabricants chinois qui se partagent le reste du top 5 affichent des bonds de plus de 20%.

Huawei confirme notamment sa troisième place mondiale avec 34,2 millions de smartphones vendus, soit une part de

smartphones, s'adjugeant marché de 9,8%, suivi par Vivo avec respectivement 7,4% et 5,2%.

> Toutes marques confondues, les ventes mondiales de smartphones ressortent en petite hausse de 4,3% sur un an, à 347,4 millions d'exemplaires.

> « De grandes annonces de produits phare, avec le P10 de Huawei et le Galaxy S8 de Samsung, montrent que l'innovation est toujours possible» sur le marché, souligne Ryan Reith d'IDC.